

PENGARUH *DEBT RATIO, DEBT TO EQUITY RATIO, DEBT TO TOTAL CAPITALIZATION RATIO* TERHADAP *EARNING PER SHARE*

(Study Pada PT Bank Danamon Indonesia Tbk Periode 2008-2012)

ABSTRAKSI

Disusun oleh : Fransiska Monica Okke

Mahasiswa Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta 2014

Dibimbing oleh : Ibu Asih Marini Wulandari, S. Sos M. Si; Ibu Eny Endah Pujiastuti, S.Sos M. Si

Penelitian ini berjudul Pengaruh *Debt Rasio, Debt To Equity Ratio, Debt to Total Capitalization Ratio* Terhadap *Earning Per Share* Pada PT Bank Danamon Tbk Periode 2008-2012. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh faktor *Debt Ratio, Debt Equity Ratio, dan Debt to Total Capitalization* terhadap *Earning Per Share (EPS)*.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh laporan keuangan PT Bank Danamon Indonesia Tbk periode 2008-2012 yang diperoleh dari Pojok Bursa Universitas Atma Jaya Yogyakarta. Sampel penelitian yang digunakan adalah semua laporan keuangan PT Bank Danamon Tbk. Metode penelitian yang digunakan untuk menguji hipotesis yang diajukan adalah regresi linear sederhana, uji t (secara terpisah) dan uji koefisien determinasi (R^2)

Berdasarkan hasil data dan pembahasan mengenai pengaruh *Debt Rasio, Debt Equity Ratio, Debt to Total Capitalization Ratio* terhadap *Earning Per Share* maka dapat dikemukakan beberapa kesimpulan sebagai berikut : 1) *Debt Rasio* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Earning Per Share (EPS)*. Hal ini dibuktikan dengan nilai t sebesar 0,640 dan nilai signifikan 0,568 > 0,05. 2) *Debt Equity Ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Earning Per Share (EPS)*. Hal ini dibuktikan dengan nilai t sebesar -1,687 dan nilai signifikan 0,190 > 0,05 3) *Debt to Total Capitalization* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Earning Per Share (EPS)*. Hal ini dibuktikan dengan nilai t sebesar -0,886 dan nilai signifikan 0,441 > 0,05.

Berdasarkan hasil penelitian ini investor sebaiknya lebih teliti dan lebih memperhatikan rasio hutang (*leverage ratio*) untuk menganalisis bagaimana sebuah perusahaan menggunakan dana yang berasal dari hutang agar keuntungan *Earning Per Share* yang diperoleh maksimal.